

## PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam Karya Tulis Ilmiah ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka.



Sleman, 16 September 2019

Muhammad Nashih Ulwan An-Nafsuz Zakiyya

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahiim,*

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

*Alhamdulillahirobbil'aalamin.* Segala puji bagi Allah SWT Tuhan Seluruh Alam yang telah memberikan nikmat, rahmat, dan hidayah-Nya, sehingga Karya Tulis Ilmiah yang berjudul "Korelasi Kadar Timbal Darah Terhadap Kapasitas Fungsi Paru Pada Penduduk Dan Pekerja di Sekitar Terminal Concongatur dan Terminal Jombor di Yogyakarta" ini dapat terselesaikan dengan baik dan tepat waktu.

Karya Tulis Ilmiah ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh derajat sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia. Dalam proses penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini, tentunya tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Penulis senantiasa dibimbing oleh dosen pembimbing dan dosen penguji dengan penuh kesabaran. Selain itu, penulis juga selalu mendapat dukungan dan do'a dari beberapa pihak hingga akhir penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini. Untuk itu, penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. dr. Sani Rachman Soleman, M.Sc, selaku dosen pembimbing yang senantiasa meluangkan waktu dan selalu sabar dalam membimbing saya selama proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah. Pembimbing juga memberikan saran dan motivasi agar penyusunan Karya Tulis Ilmiah dapat selesai tepat waktu.
2. dr. Titis Nurmasitoh, M. Sc., selaku dosen penguji Karya Tulis Ilmiah yang juga turut membimbing secara sabar dan membantu dalam pelaksanaan penelitian sehingga penelitian dapat terlaksana dengan baik dan lancar.
3. dr. Linda Rosita, M. Kes, Sp.PK. selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia.
4. dr. Umatul Khoiriyah, M.Med.Ed.,Ph.D. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Dokter Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia.
5. Orang tua saya yang sangat saya sayangi dan cintai, yakni Ir. Ismina Pranaji Yogyantoro dan Sri Rusdiana S.Ag., Adik saya Riska

Isnania Azzahra dan Zahra Syahmina Zainur serta seluruh keluarga besar yang selalu memberikan penulis semangat, motivasi, do'a, dan dukungan tiada henti dalam berbagai aspek.

6. Teman-teman dan pihak-pihak tertentu yang telah membantu kelancaran penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini yaitu Muhammad Fadrin Haryadi, Alfian Yosanto, Syafira Putri Ekayani, Bobby Pratama, Larasati Cahyaning Edi, dan Shafira Aliffiana.
7. Sahabat-sahabat saya yang menemani kurang lebih 7 semester di Pendidikan Sarjana Kedokteran yaitu Muhammad Faried, Ramdan Afif Abdul, Muhammad Nur Imansyah, Felix Giovanni Hartono, Muhammad Faris, Rozan Muhammad Irfan, semua kader Himpunan Mahasiswa Islam Komisariat FK UII dan CMIA FK UII.
8. Seluruh teman-teman sejawat FK UII angkatan 2015, terima kasih atas kenangan, bantuan serta dukungannya selama ini.
9. Semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, yang telah membantu dalam proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

Penulis menyadari bahwa dalam Karya Tulis Ilmiah ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, segala bentuk koreksi, saran maupun kritik yang membangun dari berbagai pihak sangat diharapkan demi perbaikan kualitas Karya Tulis Ilmiah ini. Semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak. *Aamiin ya robbal 'aalamiin.*

*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi.Wabarakatuh.*

Sleman, 16 September 2019

Muhammad Nashih Ulwan An-Nafsuz Zakiyya

**LEMBAR PENGESAHAN**

Karya Tulis Ilmiah

**KORELASI KADAR TIMBAL DARAH DENGAN KAPASITAS FUNGSI PARU  
PADA PENDUDUK SEKITAR TERMINAL CONDONGCATUR DAN TERMINAL  
JOMBOR**

Disusun dan diajukan oleh :

MUHAMMAD NASHIH ULWAN AN-NAFSUZ ZAKIYYA

15711038

Telah diseminarkan tanggal : 16 September 2019

dan telah disetujui oleh :

Penguji

Pembimbing

dr. Titis Nurmasitoh, M.Sc.  
M.Sc.

dr. Sani Rahman Soleman

Ketua Program Studi Kedokteran

البعثة الإسلامية  
dr. Umatul Khoiriyah, M. Med.Ed, PhD.  
الاستاذة الباندا

disahkan oleh :

Dekan Fakultas Kedokteran

dr. Linda Rosita, M. Kes., Sp. PK.